

Liebe Wählerin, lieber Wähler!

Weißt Du, Du solltest unbedingt zur Wahl gehen. Es sprechen so viele gute Gründe dafür. Angefangen bei DEM über DAS bis zu JENEM. Bitte geh' hin! Ich sag' es nur noch ein Mal: Geh' wählen! Also? Was? Du sitzt noch immer da und bist nicht überzeugt? Hm, ok - versuchen wir es anders ...

2003. Per Gesetz ist die ÖH abgeschafft und wird durch die folgende Konstruktion ersetzt: Die Rektorin bzw. der Rektor bestimmt, je nach Größe der Universität, zehn bis zwanzig Studierende, die Angestellte der Universität sind und alle Aufgaben - angefangen von Studierendenberatung über Skriptenverkauf bis hin zu Veranstaltungen - erledigen. Geht Dir in der Aufzählung etwas ab? Vielleicht kritische Stellungnah-

men? Vielleicht ein TU INFO, in dem auch heiße Themen aufgegriffen werden? Gesetzesbegutachtungen? Unterstützung von Minderheiten(vertretungen)? Projekte wie die Alternativevaluierung der Lehre? Mitbestimmung der Studierenden bei Studienplänen, Berufungen, usw.?

Oder ist alles in Butter?

Ich sag' ja gar nicht, daß, wenn Du

in wenige Tagen Deine Stimme nicht abgibst, am Tag danach die ÖH abgeschafft wird. Du darfst mir aber vertrauen, und dieser Eindruck hat sich durch meine persönlichen Erfahrungen bei der Enquete im Nationalrat (siehe Bericht Seite 6) und der darauf folgenden Berichterstattung in den Medien nur verstärkt: Wenn wir Studierende nicht bald Stellung beziehen, Flagge zeigen oder wie man dies auch immer ausdrücken mag, werden die Verantwortlichen immer weniger Grund und Skrupel haben, uns auf das zu reduzieren, was wir in den Augen einiger "Experten" schon jetzt sind: zahlende Kundschaft.



Michael Hausenblas
Vorsitzender der HTU

Gratis Bier !

Wahlfest
Donnerstag, 17. Mai 2001
Foyer P1
20:00 Uhr

Gratiseintritt für alle, die wählen waren. Die ersten 100 Bier mit Wahlstempel gratis !
Das ist das Angebot der ÖH - für deine abgegebene Stimme ! !

So kannst Du nicht nur mitbestimmen, sondern auch mitfeiern !